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DGAP Stimmrechtsmitteilung: SARTORIUS AG

Veröffentlichung gemäß § 40 Abs. 1 WpHG mit dem Ziel der europaweiten Verbreitung 


10.03.2022 / 10:20 CET/CEST

Veröffentlichung einer Stimmrechtsmitteilung übermittelt durch DGAP - ein Service der EQS Group
AG.

Für den Inhalt der Mitteilung ist der Emittent / Herausgeber verantwortlich.


Herr Alexander Schemann, Deutschland hat uns gemäß § 43 Abs. 1 WpHG am 09.03.2022 im
Zusammenhang mit der Überschreitung bzw. Erreichung der 10%-Schwelle oder einer höheren
Schwelle vom 09.03.2022 über Folgendes informiert:


Die Investition dient der Umsetzung strategischer Ziele.
Der Meldepflichtige beabsichtigt nicht innerhalb der nächsten zwölf Monate weitere
Stimmrechte durch Erwerb oder auf sonstige Weise zu erlangen.
Der Meldepflichtige strebt keine Einflussnahme auf die Besetzung von Verwaltungs-,
Leitungs- und Aufsichtsorganen des Emittenten an.
Der Meldepflichtige strebt keine wesentliche Änderung der Kapitalstruktur der Gesellschaft,
insbesondere im Hinblick auf das Verhältnis von Eigen- und Fremdfinanzierung und die
Dividendenpolitik an.
Hinsichtlich der Herkunft der Mittel handelt es sich zu 100% um Eigenmittel, die der
Meldepflichtige zur Finanzierung des Erwerbs der Stimmrechte eingesetzt hat.
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DGAP Voting Rights Announcement: SARTORIUS AG

Release according to Article 40, Section 1 of the WpHG [the German Securities Trading Act] with
the objective of Europe-wide distribution 


10.03.2022 / 10:20 CET/CEST

Dissemination of a Voting Rights Announcement transmitted by DGAP - a service of EQS Group
AG.

The issuer is solely responsible for the content of this announcement.


Mr Alexander Schemann, Germany informed us on March 09, 2022 pursuant to Art. 43(1) WpHG
thereby making reference to the exceedance of the threshold of 10% or a higher threshold from



March 09, 2022 , as follows:


The investment is used to implement strategic objectives.
The reporting person does not intend to obtain further voting rights by acquisition or any
other way.
The reporting person does not intend to influence the composition of the issuers'
administration, management or supervisory board.
The reporting person does not intend to change the capital structure of the company,
especially with regards to the ratio of internal/outside financing and the dividend policy.
Concerning the source of funds, the capital is financed by 100% through equity capital with
which the reporting person needs to finance the acquisition of the voting rights.

10.03.2022 CET/CEST The DGAP Distribution Services include Regulatory Announcements,
Financial/Corporate News and Press Releases.
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